



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. RPG_PP

AÑO NUEVO EN PRAGA (Formula: puerto-puerto)

PRAGA - Mercado de Navidad y lugares insólitos - Concierto privado en una sala histórica de Praga - Nochevieja en Praga

En Praga, diciembre destaca por su ambiente mágico y festivo. Las calles se iluminan con coloridas decoraciones, la plaza del casco antiguo alberga un magnífico árbol de Navidad y el bullicio alcanza su punto álgido a medida que se acercan las fiestas. También es la ocasión perfecta para descubrir lugares insólitos, como la colección privada de arte del palacio Lobkowitz, la biblioteca del monasterio de Strahov, con sus 200.000 obras —una de las más valiosas de Europa— y el santuario de Nuestra Señora de Loreto. Además, podrá asistir a un concierto privado en una de las salas históricas de Praga, sin olvidar el famoso mercado navideño, donde podrá degustar el famoso pastel "Trdelnik" acompañado de su tradicional vino caliente. Un crucero por el río Moldava le permitirá admirar el encanto de la Praga nocturna.

Los puntos fuertes del crucero

- **TODAS LAS EXCURSIONES INCLUIDAS**
- Navegación "nocturna" por Praga para admirar los monumentos iluminados al anochecer a bordo de un barco de vapor a ruedas, UNA ACTIVIDAD EXCLUSIVA DE CROISIEUROPE
- Nochevieja en barco, momentos memorables en un ambiente festivo y acogedor
- **VISITAS OBLIGADAS:**
 - El Palacio Lobkowitz y sus majestuosos salones, donde descubrirá sus obras de arte más bellas
 - El mercado navideño de Praga y todos sus sabores
 - La biblioteca del monasterio de Strahov y el santuario de Nuestra Señora de Loreto
- **TODO INCLUIDO A BORDO**

PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



Día 1 : PRAGA

Embarque a las 18:00 en Praga. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo.



Día 2 : PRAGA - Palacio Lobkowitz y concierto privado

Por la mañana, **visita al Palacio Lobkowitz**. Salida en autocar hacia la ciudadela del Castillo de Praga. El palacio Lobkowitz, de estilo renacentista, fue construido en el siglo XVI. Tras sufrir un incendio en 1541, se reconstruyó con un estilo barroco más austero. Descubrirá la mayor y más antigua colección privada de arte de Europa en el marco privilegiado del Palacio Lobkowitz, la parte privada del Castillo de Praga. Recorrerá las majestuosas salas del palacio y descubrirá sus obras de arte más bellas. La exposición, que consta de 22 galerías, ilustra el trágico destino de la familia Lobkowitz a través de diversos objetos personales y obras de arte, incluidos manuscritos de Beethoven y Mozart y obras maestras de grandes artistas como Canaletto, Velázquez y Pieter Brueghel el Viejo. Regreso a bordo para el almuerzo.

Por la tarde, **concierto privado en una sala histórica de Praga**. Un evento especialmente reservado a los pasajeros del Elbe Princesse II para vivir un momento excepcional en una sala prestigiosa.



Día 3 : PRAGA, su mercado de Navidad y crucero nocturno por la ciudad

Por la mañana, **visita al mercado navideño de Praga para disfrutar de sus sabores locales**. Salida a pie hacia el centro histórico de Praga. Desde el comienzo del Adviento hasta principios de enero, se instalan mercados navideños en varias plazas de Praga. Visitará el más grande y bonito, en la plaza del casco antiguo, donde se coloca un enorme árbol de Navidad, un belén y numerosos puestecitos de madera. También podrá ver el reloj astronómico de Praga, de estilo medieval, el más famoso del mundo, con los 12 apóstoles que aparecen cada hora. Fue construido en 1410 por el maestro relojero Hanus y perfeccionado por Jan Taborsky en el siglo XVI. Cuenta la leyenda que, para impedir que Hanus reprodujera su obra, los concejales le cegaron. Tras esta visita, disfrutará de una degustación de sabores locales, incluido el famoso pastel "trdelník" acompañado de vino caliente. Regreso al barco para almorzar. Tarde de navegación por el río Moldava. En diciembre, en un ambiente mágico y festivo, Praga se engalana de mil colores. Descubra el encanto de la ciudad dorada a lo largo del río y admire los monumentos iluminados al caer la noche.

Nochevieja.



Día 4 : PRAGA, el monasterio de Strahov y el santuario de Nuestra Señora de Loreto

Por la mañana, visita a la biblioteca del monasterio de Strahov y el santuario de Nuestra Señora de Loreto. Trayecto hacia el monasterio de Strahov. Con sus colecciones de más de 200.000 obras, la biblioteca del monasterio de Strahov es una de las más valiosas y mejor conservadas de Europa. La parte más antigua de la biblioteca actual, la sala de Teología, es de estilo barroco y data de 1671-1674. La sala principal, la sala de Filosofía, con su bóveda neoclásica, se construyó en 1794 y es más alta que las dos primeras plantas del edificio. Los techos de las salas están cubiertos de frescos de Siardo Nosecký y Anton Maulbertsch. La jornada continuará con la visita al santuario de Nuestra Señora de Loreto. Situado en el barrio de Hradcany, consta de una iglesia y un monasterio capuchino. La construcción, de inspiración italiana, data de 1626. No se pierda el carillón de campanas, con su melodía compuesta por Dvorak. Y no se olvide del tesoro de Loreto, una colección de objetos religiosos de los siglos XIV al XVIII, cuya pieza central es la famosa custodia adornada con 6.222 diamantes.

Regreso a bordo para el almuerzo. Tarde libre para descubrir a su ritmo el centro histórico de Praga y su mercado navideño. Noche de gala.

Al filo de la medianoche, con la llegada del Año Nuevo, el cielo de Praga se tiñe de color con fuegos artificiales espontáneos, disparados por praguenses de toda la ciudad.



Día 5 : PRAGA

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 9 h. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa de la cena del día 1 al desayuno del día 5 - bebidas con las comidas (1/4 de vino o 1 agua mineral y 1 café por persona y comida) - el alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - la animación - la asistencia de nuestra animadora a bordo - el cóctel de bienvenida - la noche de gala - el seguro de asistencia/repatriación - Las excursiones mencionadas en el programa - las tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

bebidas que aparecen en tarjetas especiales, bebidas tomadas durante excursiones o traslados - el seguro de cancelación/equipaje - excursiones opcionales - los traslados - los gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad de navegación, la empresa y el comandante del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

Posibilidad de traslado desde las principales ciudades francesas, consultarnos.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.